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Интервью

Влад Жук: 

Совсем недавно в Киеве про-
шел международный фести-
валь «Зимняя фантазия», в ко-
тором принимал участие и сло-
нимчанин Влад Жук. 

Влад учится в СШ №2 в 7-м 
классе. На конкурсе искусств 
он занял третье место в номи-
нации «Вокальное искусство» 
и получил диплом третьей сте-
пени и статуэтку в виде скри-
пичной ноты. Необходимо от-
метить, что юный исполнитель 
единственный из Беларуси 
принимал участие в этом кон-
курсе и оказался в числе луч-
ших вокальных исполнителей. 
Всего во Всеукраинском кон-
курсе приняли участие около 
сорока талантливых ребят из 
России, Украины и Болгарии. 

После возвращения  Влада из 
Украины корреспондент «От-
душины» побывала в его семье, 
чтобы поближе познакомиться 
с юным дарованием.

Оказалось, что по нынешним 
меркам семья у Влада боль-
шая: мама, папа, бабушка и 
двое приемных детишек: ма-
ленькая Анюта, которой два го-
дика, и четырехлетний Саша. 
Мама работает в отделе образо-
вания приемным родителем, 
папа — бывший военный, в на-
стоящее время имеет свой не-
большой бизнес.

В комнате Влада на стене ря-
дом с иконкой святых висят все 
его награды, среди которых са-
мая важная — диплом лауреа-

та Всеукраинского фестиваля 
«Зимняя фантазия».

—Влад, я поздравляю те-
бя с замечательной побе-
дой. Однако, прежде чем пе-
рейти к разговору о конкур-
се, хотелось бы узнать о 
твоей творческой истории, 
с чего все начиналось?

И тут к разговору присоеди-
нилась мама Влада Ольга Ев-
геньевна.

— Первая беременность мне 
далась нелегко: пришлось 
долгое время лежать в больни-
це. Муж приносил в палату 
магнитофон, я слушала музы-
ку, причем разную: классиче-
скую, эстрадную. Господь ока-
зался  милостив, у нас родил-
ся Владик. Муж в то время был 
военным, поэтому приходи-
лось самой заниматься до-
машним хозяйством, а это по-
ходы в магазин, стирка, убор-
ка и т.д. Чтобы было веселее, 
включала опять же музыку, и 
с Владом слушали вдвоем, он 
— лежа в кроватке, а я за до-
машними делами. Потом Вла-
дик стал подрастать и сам на-
учился включать приемник. 
Я стала замечать, что ему нра-
вится слушать музыку и танце-
вать. Было заметно, что он чув-
ствовал музыку. Однако в дет-
с ком с а д у м у з ы к а л ь н ы е 
способности сына не разгляде-
ли. Более того, в четыре года 
Владу удалили подъязычную 
кость, поэтому у него была про-
блема с речью. Но благодаря за-

нятиям с логопедом со време-
нем все нормализовалось.

— Когда же на музыкаль-
ные способности Влада обра-
тили внимание?

— В первом классе педагог 
Татьяна Ивановна Русинович 
разглядела в нем талант. Он 
был гиперактивным мальчи-
ком, но ей, как опытному педа-
гогу, удалось найти к нему под-
ход. Влад ее любит и относится 
к ней с уважением. С первого 
класса Влад стал выступать на 
школьных мероприятиях. Пер-
вое выступление Влада перед 
многочисленной аудиторией 
состоялось в первом классе. Пе-
сней, с которой он дебютиро-
вал, была знаменитая детская 

песня «Пропала собака». А бу-
дучи учеником третьего клас-
са, получил свой первый ди-
плом, участвуя в телевизион-
ном фестивале армейской 
песни «Звезда». Затем прини-
мал участие в республикан-
ских и областных конкурсах, 
где занимал также призовые 
места и его выступления были 
отмечены дипломами. Влад не 
только поет, но и играет на двух 
инструментах — скрипке и 
фортепиано. Ближе ему скрип-
ка. Песни любит исполнять ли-
рические, те, что трогают ду-
шу.

Мы очень признательны пе-
дагогу Влада, которая уделяет 
огромное внимание сыну, зани-

мается с ним. Она первая обра-
тила внимание на то, что Влад 
умеет интонировать, чувству-
ет музыку. Татьяна Ивановна 
убедила нас в том, что для раз-
вития музыкального слуха на-
до учиться играть на двух ин-
струментах. 

— Как удалось попасть на 
конкурс?

— О Всеукраинском конкур-
се искусств мы узнали из Ин-
тернета. И поехали по собст-
венной инициативе за свои 
средства, так как спонсоров у 
нас нет. Поездка, проживание 
в гостинице, питание обо-
шлись нам в пять миллионов 
белорусских рублей.  В апреле 
состоится очередной весенний 
Всеукраинский конкурс, куда 
мы также приглашены. Одна-
ко поездку придется отложить 
из-за отсутствия денег. С наши-
ми ценами и зарплатами слож-
но собрать нужную сумму. Тем 
более что Влад у нас не один. 
Вот и Анюте тоже нравится 
петь и танцевать.

— Влад, как ты проводишь 
свое свободное время? 

— У меня почти нет свободно-
го времени, прихожу из школы, 
делаю уроки. А если оно и появ-
ляется, то могу поиграть в элек-
тронные игры, посмотреть 
фильмы, поиграть с друзьями 
в футбол. 

— Какие твои любимые пе-
сни?

— Белорусская песня «Озера» 
и российская — «Дельфины».

— Кто занимается состав-
лением репертуара для тебя? 

— Я сам ищу песни, пою и, ко-
нечно же, обращаюсь за сове-
том к Татьяне Ивановне. 

— Больше нравится петь 
или играть на скрипке, фор-
тепиано?

«ПЕРЕД ОТЪЕЗДОМ НА МЕЖДУНАРОДНЫЙ 
ФЕСТИВАЛЬ Я ПРОСИЛ ПОМОЩИ У БОЖЕНЬКИ»

Влад Жук
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Священник
Павел ФРАНТИЩИК

Путь к Богу

КРЕСТОПОКЛОННАЯ НЕДЕЛЯ

В о с к р е с н ы й  д е н ь                        
18 марта в Православной 
Церкви носит название 
«Неделя Крестопоклон-
ная». Что же это означает? 
Дело в том, что именно в 
этот день Церковь выно-
сит для поклонения Свя-
той Крест, чтобы напом-
нить нам о том, что путь 
Великого Поста приведет 
нас к подножию Голгофы, 
где мы будем предстоять 
распятому Господу. 

В Священном Писании 
Нового Завета мы слыша-
ли евангельское слово о 
последних днях Спасите-

ля — о том, как люди, быв-
шие вокруг Иисуса, один 
за другим отходили от 
Него, предавали Его. Его 
предали архиереи, книж-
ники и старейшины наро-
да израильского. Его пре-
дала та толпа, которая 
еще недавно была свиде-
тельницей Его чудес и ко-
торая еще недавно встре-
чала Его с пальмовыми 
ветвями и со словами «Ра-
дуйся, Царь Иудейский». 
Его предали, не выдер-
жав испытания, ближай-
шие ученики. И даже 
Петр, глава апостольской 
общины, уверенный, что 
скорее умрет, чем отре-
чется от Господа, — тоже 
отрекся. 

Лишь немногие из уче-
ников и несколько жен-
щин, которые при жизни 
Иисуса следовали за Ним 
всюду, нашли в себе сме-
лость дойти до Голгофы, 
чтобы стать свидетелями 
последних минут Спаси-

теля; среди них была и 
Матерь Божия. Случай-
ный прохожий, Симон 
Киринейский, оказался 
способным понести крест 
Иисуса и тем самым об-
легчить Его страдания. 
Большинство же, в том 
числе воины и стража, 
стоявшая у креста, изде-
вались и глумились над 
Иисусом. 

Вспоминая людей, на-
ходившихся в те дни ря-
дом со Спасителем, поду-
маем: как бы мы повели 
себя на их месте. Как и 
ученики Христовы, мы 
участвуем в Тайной Вече-
ри, принимаем в таинст-
ве Евхаристии Тело и 
Кровь Спасителя. Но не 
отрекаемся ли мы от Го-
спода всякий раз, когда 
отказываемся исполнить 
заповедь Его? Не уподо-
бляемся ли мы Петру, ко-
торый на Тайной Вечери 
говорит: «Хотя бы надле-
жало мне и умереть с То-

бою, не отрекусь от Тебя» 
(Мф. 26:35), — а спустя не-
сколько часов об этом за-
бывает? Не подобны ли 
мы той толпе, которая 
сначала с радостью встре-
чает Спасителя, а потом, 
в час испытания, отвора-
чивается от Него? Не 
предаем ли мы Спасите-
ля, как Иуда, который, 
причастившись на Тай-
ной Вечери Тела и Крови 
Христовых, затем пошел 
и за тридцать сребрени-
ков предал своего Учите-
ля и Господа? 

Быть с Господом на 
Тайной Вечери, на Евха-
ристии, легко и радостно, 
а идти вместе с Ним через 
горе и страдание часто 
оказывается нам не по си-
лам. Для того и проходим 
мы сейчас Великий пост, 
чтобы события, происхо-
дившие две тысячи лет 
назад, отразились в на-
шей жизни, чтобы тот ве-
ликий и страшный урок, 

который тогда получило 
человечество, стал уро-
ком для каждого из нас. 
Мы должны понять, что 
недостаточно идти за Го-
сподом только когда нам 
хорошо с Ним. Господь 
призвал нас в ученичест-
во, сделал членами Цер-
кви, чтобы мы были при-
частны Христу стражду-
щ е м у  и  ч т о б ы  э т а 
сопричастность страда-
ниям Христовым была 
явлена в наших делах по 
от ношен и ю к на ш и м 
ближним. 

В последние дни зем-
ной жизни Христа многие 
отвернулись от Него. И се-
годня тысячи и миллио-
ны людей отворачивают-
ся от Господа. И страшно 
не то, что в мире есть мно-
го людей, враждебно на-
строенных по отноше-
н и ю к христ иа нст ву. 
Страшно, что сами хри-
стиане отрекаются от 
Христа. Не будем удив-

ляться тому, что мир от-
вергает Спасителя. Бу-
дем думать о том, что мы 
оказываемся неверны 
Ему. Задумаемся о нашей 
собственной ответствен-
ности за страдания и 
смерть Христа, о том, что 
каждый наш грех — это 
еще одна рана, нанесен-
ная Христу страждуще-
му.

13.03.2012г.     

— И пою, и играю с удо-
вольствием. Когда я ис-
полняю песню, душой и 
сердцем переживаю ее, то 
есть как бы пропускаю 
текст песни через себя. 
Порой я прихожу домой 
после выступления и ста-
новлюсь никакой, спать 
хочется, много энергии 
отдаю зрителям. 

— Какие чувства тебя 
переполняли, когда ты 
вышел на сцену?

— Естественно, я волно-
вался. Участников было 
много. А когда я готовил-
ся ко второму выходу, мне 
уже самому хотелось 
петь. У меня всегда такое 
состояние, когда я пою 
первую песню, волнуюсь, 
а вторую пою без волне-
ния. Даже маме говорю, 
что могу еще петь и петь. 
Когда я пою на сцене, вни-
мательно рассматриваю 
жюри, зрителей в зале, 
как они реагируют на мое 
выступление.

— А жюри на фестива-
ле было строгое?

Мама Владислава:
— В составе жюри были 

опытные педагоги, среди 
которых присутствовали 
и те, которые работали на 
шоу «Фабрика звезд». 

— А кому досталось 
первое и второе место?

— Первые места заняли 
исполнители из Украи-

ны. Влад очень трудолю-
бивый. И педагог Татья-
на Ивановна тоже в нем 
отмечает такое качество, 
как трудолюбие. И если 
посмотреть на его педаго-
га и на Влада, то можно 
заметить, что у них есть 
некое сходство в характе-
ре. Влад даже ее называ-
ет второй мамой и очень 
ее любит.

— Когда вырастешь, 
кем хочешь стать?

— Певцом. Буду посту-
пать в музыкальный кол-
ледж.  

— А мама не против 
того, чтобы сын стал 
певцом?

— Я вижу, что Влад не 
может без музыки про-
жить и пяти минут: у не-
го музыка в голове. В 
школу он идет с песней, 
на переменках — с музы-
кой и домой возвращает-
ся с песней. Ему как буд-
то Господь ниспослал 
этот дар. Я ему говорю, 
если ты хочешь, мы бу-
дем двигаться к этому. И 
я знаю, что даже если он 
не станет знаменитым, то 
будет хорошим челове-
ком. А это самое главное.

— Влад, наверное, по-
сле выступления на ме-
ждународном конкуре 
ты стал еще более уве-
ренным в себе? 

— Да, мои педагоги от-
мечают, что я стал более 

раскованным, более уве-
ренным. Татьяна Иванов-
на меня учит, как рабо-
тать со зрителями, про-
бую выходить к ним в зал 
и петь.

 — Весной поедешь на 
очередной фестиваль в 
Украину?

— Конечно, хотелось 
бы. 

Мама Ольга Евгеньев-
на:

—Если бы у нас был 
спонсор, который помог 
хотя бы оплатить про-
езд... А так, конечно, обид-

но, что все упирается в 
финансирование. Поэто-
му мы дома обсудили на 
семейном совете и реши-
ли, что подсоберем дене-
жек и поедем в октябре. 

Ведь надо подготовить 
репертуар, купить ко-
стюм. Да и участие в кон-
курсе тоже стоит денег: за 
каждую песню на фести-
вале пришлось запла-
тить по 100 долларов. Сей-
час ничего бесплатного 
нет. Конкурсов проводит-
ся много. Нам бы хоте-
лось поехать и в Москву, 

п ред ла га л и п ри н я т ь 
участие в фестивале в 
Болгарии, но надо 500-600 
долларов заплатить толь-
ко за конкурс. А откуда у 
нас такие деньги? И шко-
ла ничем не может по-
мочь. В наше время шко-
лам еще надо помогать.

— Влад, а в школе ка-
кие у тебя любимые 
предметы?

— История, русская и 
белорусская литература, 
в общем, гуманитарные 
предметы. Если мне нра-
вится тема, то я буду слу-
шать с интересом учите-
ля. А если что-то мне не-
понятно, то запоминается 
с трудом.  

— Ты начал петь с ше-
сти лет. Наверное, за 
это время уже в твоем 
репертуаре собралось 
немало песен?

— Если сосчитать все 
песни, которые я пою с 
шести лет, то их наберет-
ся около тридцати. Мож-
но давать концерт. И все 
эти песни я помню, знаю. 

— Легко запомина-
ешь текст?

— Мне надо спеть два-
три раза, и текст песни, 
музыка остаются у меня 
в голове. 

— Скажи, кто тебе 
нравится из белорус-
ских, российских ис-
полнителей?

—Я вырос на «Фабриках 

звезд », с лед и л з а и х 
участниками. Из украин-
ской «Фабрики звезд» мне 
нравится Стас Шуринс и 
братья Борисенко, бело-
русская группа «3+2», 
Александр Немо, Дмит-
рий Колдун, группа «Реф-
лекс», их песня «Музыка 
нас связала», раньше нра-
вился Дмитрий Билан, а 
сейчас как-то не очень. 

— Влад, твои дипло-
мы находятся под по-
кровительством  ико-
ны святых. Ты веришь 
в Бога?

— Да, я верю в Бога. 
Всегда, когда я выхожу на 
сцену, мысленно обраща-
юсь к нему и прошу о по-
мощи. Перед отъездом на 
фестиваль я ходил в со-
бор, попросил отца Вик-
тора, чтобы он за меня по-
молился, и сам попросил 
Боженьку, чтобы он мне 
помог. И он услышал мои 
слова. Огромное спасибо 
моей маме, папе и всем, 
кто меня поддерживал и 
болел за меня.

Господь услышал слова 
талантливого мальчика 
Влада, хотелось бы наде-
яться, что и государство 
его тоже не оставит без 
в н и м а н и я ,  п о м о ж е т 
мальчику реализовать 
свои способности.

Анна ВОЛОДАЩУК
Фото автора

Влад Жук:«ПЕРЕД ОТЪЕЗДОМ НА МЕЖДУНАРОДНЫЙ 
ФЕСТИВАЛЬ Я ПРОСИЛ ПОМОЩИ У БОЖЕНЬКИ»

Интервью

Продолжение 
Начало на стр. 1

Вы судим о себе по тому, чего мы способны добиться, другие судят о нас по тому, чего 
мы добились. 

Генри Уодсуорт Лонгфелло

Влад с мамой Ольгой Евгеньевной

С дипломом Грамоты и дипломы
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Одни вечно больны только потому, что очень заботятся быть здоровыми, а другие здоровы только 
потому, что не боятся быть больными. 

Ключевский В.

ЛЕКАРСТВА. ДЕТЯМ                  
ДО ТРЕХ ЛЕТ БЕСПЛАТНО, 
ИНВАЛИДАМ 3-Й           
ГРУППЫ — СО СКИДКОЙ 50%

Дети в возрасте до трех лет в 
Беларуси будут бесплатно 
обеспечиваться лекарствен-
ными средствами, выдавае-
мыми по рецептам врачей в 
пределах перечня основных 
лекарственных средств, инва-
лиды 3-й группы — со скидкой 
50%. Такое решение принял 11 
марта президент Беларуси 
Александр Лукашенко по ито-
гам совещания, сообщили 
БЕЛТА в пресс-службе главы 
государства.

Тема обеспечения граждан 
лекарственными средствами 
находилась в центре внима-
ния президента на совеща-
нии.

Глава государства напом-
нил о том, что в стране постав-
лена задача к концу 2015 года 
выйти на 50% обеспечения на-
селения лекарствами белорус-
ского производства. «Негоже, 
когда мы две трети и даже 
больше лекарств завозим из-
за рубежа. Таким образом, мы 
сегодня уязвимы в этом важ-
ном направлении», — сказал 
президент. 

Александр Лукашенко от-
метил, что государству неде-
шево обходится как производ-
ство лекарств, так и их им-
порт. 

«Что касается вообще обес-
печения лекарствами, то все 
понимают: это очень даже не 
дешевое мероприятие. Мы се-
годня, кроме производства 
собственных лекарств, кото-
рое очень недешево стоит, им-
портируем лекарств на пол-
миллиарда долларов», — ска-
зал глава государства. 

«Но надо к этому добавить, 
что и люди в общем-то у нас 
привыкли жить по-советски, 
забывают о том, что у нас уже 
не та страна и у нас сегодня 
нет углеводородного сырья, 
нет других сырьевых ресур-
сов, которые Советский Союз 
мог поставить за границу и за-
купить сколько угодно ле-
карств. Хотя это тоже было 

расточительно, как потом вы-
яснилось. Люди у нас здоровье 
не привыкли ценить, потому 
что оно бесплатно, — считает 
президент. — Да, лекарства 
стоят определенную цену, но 
лечим мы людей в большинст-
ве своем бесплатно». 

Александр Лукашенко доба-
вил, что в стране созданы все 
условия для того, чтобы люди 
поддерживали свое здоровье. 

Министр здравоохранения 
Василий Жарко доложил о 
том, как реализуется поруче-
ние главы государства об обес-
печении населения 50% бело-
рус с к и х л е к ар с т в е н н ы х 
средств в стоимостном выра-
жении. Он отметил, что с 1 ян-
варя функционирует Департа-
мент фармацевтической про-
мышленности при Минздраве. 
«Задачи поставлены, рассмо-
трены на Президиуме Совета 
Министров, и принятые меры, 
я уверен, позволят к 2015 году 
выполнить поручение прези-
дента», — сказал министр. 

Еще один важный вопрос, 
затронутый на совещании, ка-
сался льготного обеспечения 
лекарственными средствами 
социально незащищенных 
слоев населения. Президент 
подробно интересовался, как 
обеспечиваются лекарствами 
дети, особенно раннего возра-
ста, до трех лет, а также в це-
лом проблемой льготного ле-
карственного обеспечения. 

«Мы в свое время принима-
ли решение и заявили о том, 
что прекращаем всякое льго-
тирование, за исключением 
некоторых позиций. Меня на-
прягает даже не то, что мы 
тратим деньги на льготные 
категории граждан, а то, что 
здесь была коррупция и через 
определенные категории лю-
дей лекарства шли налево и 
направо и на рынки попадали. 
Нам удалось, по крайней мере 
в большинстве своем, избе-
жать подобных случаев в на-
шей стране. Но я очень опаса-

юсь этого, — отметил глава го-
сударства. — Поэтому давайте 
обсудим, по каким направле-
ниям мы должны помогать на-
селению в льготном обеспече-
нии лекарствами». 

Президент также уточнил, 
как реализуется вступившая 
в силу год назад Националь-
ная программа демографиче-
ской безопасности. 

Как доложила министр тру-
да и социальной защиты Ма-
рианна Щеткина, в прошлом 
году возросли единовремен-
ные пособия семьям при ро-
ждении ребенка.

Программой предусмотрено 
изменение в 2012 году меха-
низма расчета ежемесячных 
пособий по уходу за ребенком 
в возрасте до трех лет, увязка 
размера пособия со средней 
зарплатой по стране и диффе-
ренциация в зависимости от 
очередности рождения детей 
в семьях.

Как свидетельствуют циф-
ры, в минувшем году роди-
лось на 1300 детей больше, чем 
в 2010 году. Но вместе с тем ста-
тистика показывает, что боль-
шинство семей (65%) имеют 
только одного ребенка. 

По итогам совещания Пре-
зидент принял решение пре-
доставить право на бесплат-
ное обеспечение детей в возра-
с т е  д о  т р е х  л е т 
лекарственными средствами, 
выдаваемыми по рецептам 
врачей в пределах перечня ос-
н о в н ы х  л е к а р с т в е н н ы х 
средств. Это 402 наименова-
ния. Такое решение позволит 
значительно поддержать се-
мьи, воспитывающие детей. 

Как считает Марианна Щет-
кина, какие-либо злоупотре-
бления в этом случае и прояв-
ления коррупции невозмож-
ны, поскольку такой порядок 
будет распространяться на все 
семьи, имеющие детей до трех 
лет.

Кроме того, на рассмотрение 
главы государства вынесли 
предложение о предоставле-
нии инвалидам 3-й группы 
скидки на лекарства в разме-
ре 30%. На сегодняшний день 
инвалиды 1-й и 2-й группы 
имеют скидку 90% на приобре-
тение лекарств. 

Однако президент принял 
решение об увеличении до 
50% скидки инвалидам 3-й 
группы на лекарства по пере-
чню основных лекарственных 
средств для лечения заболева-
ния, приведшего к инвалидно-
сти.

news.tut.by

Новости

ПЕРЕСАДКА СТВОЛОВЫХ 
КЛЕТОК ПОЗВОЛИЛА 
ИЗБЕЖАТЬ ОТТОРЖЕНИЯ 
НЕСОВМЕСТИМЫХ ПОЧЕК

ВЛАСТИ КАЛИФОРНИИ 
ЗАСТАВИЛИ COCA-COLA 
И PEPSICO ИЗМЕНИТЬ 
РЕЦЕПТЫ
Крупнейшие в мире произво-

дители газированных напит-
ков — компании Сoca-Cola и 
PepsiСo меняют рецептуру, что-
бы избежать размещения на бу-
тылках предупреждения об 
опасности возникновения рако-
вых заболеваний.

Эти изменения связаны с тем, 
что американский штат Кали-
форния недавно включил в спи-
сок канцерогенных веществ 
4-метилимидазол, который ис-
пользуется в карамельном кра-
сителе для пепси-колы и кока-
колы. 

Однако Сoca-Cola и PepsiСo 
настаивают, что новый рецепт 
будет применяться на всей тер-
ритории США и он поможет по-
высить эффективность произ-
водства напитков.

«Хотя мы считаем, что такие 
изменения не связаны с какой-
либо угрозой для здоровья лю-
дей, мы попросили поставщи-
ков карамели пойти на этот 
шаг, чтобы наши продукты не 
подпадали под требование о 
размещении научно необосно-
ванных предупреждений», — 

сказала агентству «Ассошиэй-
тед Пресс» представитель ком-
п а н и и  C o c a - C o l a  Д и а н а 
Гарца-Чарланте.

В результате одного из науч-
ных исследований была уста-
новлена связь 4-метилимидазо-
ла с возникновением раковых 
заболеваний у мышей и крыс.

Однако нет никаких доказа-
тельств того, что это вещество 
представляет опасность для 
здоровья людей, считает амери-
канская Ассоциация произво-
дителей напитков.

Американское Управление по 
контролю качества пищевых 
продуктов и лекарственных 
средств подчеркивает, что для 
получения дозы 4-метилимида-
зола, введенной во время иссле-
дований подопытным мышам 
и крысам, человек должен вы-
пить тысячу банок кока-колы 
или пепси-колы.

На долю компаний Сoca-Cola 
и PepsiСo приходится почти 90% 
рынка газированных напитков. 

Русская служба Би-би-си 

Американцы предложили пе-
ресаживать стволовые клетки, 
чтобы избежать отторжения не-
совместимых донорских орга-
нов, сообщает BBC. Испытания 
новой методики провела груп-
па специалистов под руководст-
вом Джозефа Левенталя (Joseph 
Leventhal) из Северо-восточной 
мемориальной больницы в Чи-
каго. Отчет об исследовании 
опубликован в журнале Science 
Translational Medicine.

В настоящее время для про-
филактики отторжения орга-
нов после пересадки применя-
ются лекарства, подавляющие 
иммунную систему. Перенес-
шим трансплантацию пациен-
там приходится принимать та-
кие препараты пожизненно. Од-
нако при этом у реципиентов 
повышается риск развития ар-
териальной гипертензии и са-
харного диабета.

Для участия в исследовании 
Левенталь и его коллеги ото-
брали восьмерых пациентов, 
готовившихся к пересадке по-
чки. При этом донорские орга-
ны не подходили реципиентам 
по иммунологическим параме-
трам (антигенам гистосовме-
стимости).

Вместе с почками участни-
кам исследования были переса-
жены взятые у доноров гемопо-
этические стволовые клетки, из 
которых образуются все типы 
клеток крови, в том числе им-
мунные. Таким образом ученые 
намеревались модифициро-
вать иммунную систему реци-
пиентов и предотвратить оттор-
жение пересаженных почек. По 
результатам исследования пя-
теро из восьми пациентов в те-
чение года после транспланта-
ции смогли отказаться от прие-
ма лекарств для профилактики 
отторжения.

Группа Левенталя впервые 
использовала донорские ство-
ловые клетки, чтобы провести 
трансплантацию неподходя-
щих реципиентам почек. По 
словам ученых, в дальнейшем 
эту методику можно будет ис-
пользовать для пересадки дру-
гих органов при наличии имму-
нологической несовместимо-
сти донора и реципиента.

МедНовости.ру
Иллюстрация с сайта 

drkamakshimemorialhospi-
tal.com
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ВОЙДИ В ИСТОРИЮ СВОЕГО ГОРОДА
В жизни каждого человека случаются как радостные, 

так и горестные события. Ведь именно  из них и 
складывается хроника нашей жизни, которая может 
быть интересна не только нам, но и нашим потомкам. 
Поэтому давайте вместе создавать 

историю  нашего Слонима.
Если вы хотите, чтобы издание «Отдушина» написало о 
вашей свадьбе, рождении ребенка, известило о смерти 
ближнего и напечатало некролог под рубрикой “Войди в 
историю своего города”, пишите нам  по адресу: 

г. Слоним, ул. Красноармейская, 41, 
 тел.: 612-26-43, 5-09-27 (тел/факс) .

Анна ВОЛОДАЩУК
Фото автора

Добро пожаловать, 
Серафим!

Добро пожаловать, 
Станислав!

Мужские и женские имена по святцам на март

Мы слишком сильно любим своих детей и  слишком мало — своих родителей.
Альфред Конар

В семье Ольги и Сергея Бураковских прекрасное пополнение: 28 февраля в 18 часов 35 минут у них 
в семье родился первенец. Его вес — 3 кг 520 г, рост — 53 см. Нарекли родители своего сынульку Се-
рафимом, в честь святого. 

В день выписки Ольгу с сыном в выписной комнате встречали муж и мама.
Они искренне желали им здоровья, радости и счастья.
— Пусть наш сынок растет здоровым мальчиком, набирается сил, радует своими успеха-

ми, всех ему благ земных, — пожелал Сергей сыну Серафиму.
— От всего сердца поздравляю детей с радостным событием — рождением сына. Теперь 

они стали мамой и папой. Здоровья им и внуку, счастья и радости земной, — пожелала бабуш-
ка Валентина Геннадьевна.

Наталью и Алексея Почебыт можно поздравить с великой радостью, которая пришла в их дом. 
28 февраля в 11 часов 10 минут у них родился сын Станислав. Его вес — 4 кг 40 г, рост — 53 см. На-
стоящий богатырь!

5 февраля Наталья с сыном выписалась из родильного дома. В выписной комнате ее встречал 
супруг с роскошным букетом цветов. 

— У нас в семье произошло чудесное событие — родился сын. Пусть подрастает наш ан-
гелочек, счастья и здоровья ему, — пожелал Алексей.

  1 Даниил, Никон, Павел,
  2 Роман, Федор.
  3 Василий, Виктор, Лев
  4 Архип, Евгений, Макар, Максим, Никита, Федот
  5 Лев
  6 Георгий, Захар, Иван, Тимофей
  7 Анфиса, Афанасий, Федор, Филипп
  8 Александр, Иван, Кузьма, Поликарп
  9 Иван
 10 Антон, Евгений, Тарас, Федор
 11 Иван, Николай
 12 Макар, Степан, Тимофей, Яков
 13 Василий, Марина, Николай
 13 високосного года: Вениамин, Иван, Касьяна
 14 Антон, Антонина, Евдокия
 15 Арсений, Василий, Федот
 16 Себастьян
 17 Василий, Вячеслав, Георгий, Герасим, Григорий,             

      Даниил, Кондратий, Павел, Юрий, Яков
 18 Адриан, Георгий, Иван, Константин, Марк, 
      Федор.
 19 Аркадий, Константин, Максим, Федор
 20 Василий, Евгений, Емельян, Ефрем, Нестор, 
       Павел
 21 Афанасий
 22 Афанасий, Валентин, Валерий, Иван, Илья, 
       Николай
 23 Анастасия, Василиса, Виктор, Василиса, 
      Галина, Георгий, Денис, Кондратий,
      Леонид, Марк, Михаил, Ника, Никифор, Павел
 24 Георгий, Ефим, Иван, Сафрон
 25 Григорий, Семен
 26 Александр, Никифор
 27 Михаил, Ростислав
 28 Александр, Денис, Никандр
 29 Александр, Денис, Иван, Павел, Роман, Трофим,        

 30 Алексей, Макар, Павел
 31 Даниил, Трофим


